

## Le Député Taupiac en soutien des Thuyas

Vendredi 8 août, après sa permanence parlementaire délocalisée à l'Isle-Jourdain, le Député David TAUPIAC a visité le foyer des Thuyas à Monferran-Saves dans le cadre des déplacements de terrain qu'il organise pendant l'été avec son équipe parlementaire.

Le secteur médico-social traverse quelques difficultés et fait l'objet de nombreux enjeux nationaux notamment sur l'attractivité des métiers, le recrutement et les revalorisations dans le cadre des primes Segur et des accords Laforcade. Des sujets que le député connaît bien pour avoir été président du conseil d'administration Centre Cantoloup Lavallée à Saint-Clar pendant 14 ans. Il a déposé au printemps dernier une proposition de résolution sur ce sujet, un texte qu'il espère pouvoir inscrire à l'ordre du jour de l'Assemblée Nationale dans les prochains mois.

Lors de la visite au foyer des Thuyas, en compagnie de Maryelle Vidal, maire de Monferran-Savès, de Gérôme Beyries son adjoint, et de la direction de l'établissement représentée par Monsieur Marc et Madame Tantin le député a pris connaissance de l'établissement. Un foyer d'accueil médicalisé de 50 résidents et un foyer de vie de 31 résidents se côtoient sur le site de Monferran-Savès avec des enjeux forts en termes d'emplois, d'économie et de vie sociale pour le territoire. Un projet de réhabilitation des locaux vieillissants est actuellement à l'étude et doit être lancé dans les prochains mois après validation par l'ARS. Le député s'est engagé à soutenir auprès des partenaires institutionnels ce projet important pour Monferran-Savès afin d'assurer la pérennité du foyer des Thuyas sur le territoire et d'offrir un meilleur confort pour l'accueil et la prise en charge des résidents.

